



EDITORIAL

Luca Santilli, Miguel Crespo & Michael Davis Higuera

**Departamento de Integridad y Desarrollo, Federación Internacional de Tenis,
Londres, Reino Unido.**

Bienvenidos a la edición número 76 de la Revista de Entrenamiento y Ciencias del Deporte de la ITF. Esta edición cubre una serie de aspectos del juego como: la tecnología; la derecha invertida; los efectos del mini-tenis; el servicio y la devolución de los mejores jugadores; los dispositivos inteligentes para el tenis; la nueva campaña de la Asociación de Tenis de los Estados Unidos (USTA); la Net Generation; las diferencias en la motivación entre niños y niñas; la movilidad de los tenistas en silla de ruedas, y la variabilidad en la práctica del tenis. Esta edición también contiene un estudio de los costos del tenis en algunos países

La serie de Conferencias Regionales de la ITF para Entrenadores, por BNP Paribas, 2018 llegó a su fin el 3 de noviembre, tras casi un mes de conferencias consecutivas. Hubo cerca de 1200 participantes en total, de las siete Conferencias Regionales de la ITF para Entrenadores y la Conferencia para Entrenadores de Tenis Europa. Tras las conferencias se llevaron a cabo una serie de Workshops de la Junior Tennis Initiative (JTI) para entrenadores y tutores. Todos ellos contribuirán para desarrollar el tenis de forma continua en las regiones. La ITF quisiera agradecer a todos los delegados, invitados, ponentes, asociaciones regionales, asociaciones nacionales y otras organizaciones participantes, por hacer que estas conferencias sean las mejores. Los programas y las actas se pueden descargar de la aplicación de libros electrónicos de la ITF. Estos programas y actas están también disponibles en el sitio de internet de la ITF, en la página de cada región, para acceder, por favor, hacer clic aquí.

La próxima serie de Conferencias Regionales para Entrenadores se llevará a cabo en 2020, pero por el momento, la ITF espera con ganas la Conferencia Mundial para Entrenadores, por BNP Paribas, que tendrá lugar en Bangkok, Tailandia entre el 25 y el 27 de octubre de 2019. También en 2019, veremos una nueva edición de la Conferencia de Participación Mundial de la ITF, dado el éxito logrado en 2018. Esta conferencia se realizará el 7 y el 8 de julio de 2019. Próximamente se dará a conocer más información sobre ambas.



La aplicación de libros electrónicos de la ITF cuenta ahora con 118 publicaciones, de las cuales más de 60 son gratuitas; éstas se encuentran disponibles en inglés, español, francés, ruso, mandarín y más recientemente, en portugués, con 5 nuevas publicaciones. Tennis iCoach incluye ahora 12 presentaciones de la Conferencia de Participación Mundial de la ITF 2018, están además ya disponibles las primeras presentaciones de la Conferencia Nacional para Entrenadores de la LTA. Es posible registrarse por solamente USD 30 anuales, visitando www.tennisicoach.com. La Academia de la ITF, que se lanzará en breve, proporcionará información, formación y certificación por medio de un enfoque de aprendizaje combinado. La Academia de la ITF albergará la biblioteca de videos de Tennis iCoach, presentaciones y artículos; se lanzarán dos cursos iniciales en línea sobre ética en el entrenamiento y una introducción al tenis, para que los usuarios los prueben.

Finalmente, queremos agradecer a todos los autores por sus contribuciones, y a todos aquéllos que nos enviaron sus propuestas. Esperamos que disfruten con la lectura de esta edición número 76 de la Revista de Entrenamiento y Ciencias del Deporte de la ITF tanto como nosotros disfrutamos cuando la estábamos elaborando.

CONTENIDO ITF ACADEMY RECOMENDADO (HAZ CLICK ABAJO)



Derechos de Autor (c) 2018 Luca Santilli, Miguel Crespo & Michael Davis Higuera



Este texto está protegido por una licencia [Creative Commons 4.0](#).

Usted es libre para Compartir —copiar y redistribuir el material en cualquier medio o formato— y Adaptar el documento —remezclar, transformar y crear a partir del material— para cualquier propósito, incluso para fines comerciales, siempre que cumpla la condición de:

Atribución: Usted debe dar crédito a la obra original de manera adecuada, proporcionar un enlace a la licencia, e indicar si se han realizado cambios. Puede hacerlo en cualquier forma razonable, pero no de forma tal que sugiera que tiene el apoyo del licenciante o lo recibe por el uso que hace de la obra.

[Resumen de la licencia](#) - [Texto completo de la licencia](#)